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REQUERIMENTO N° 089/2015. 	 Em, 15 de julho de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXM° SR. 
GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
SOLICITANDO O AUMENTO DO EFETIVO DO 25° 
BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, REQUERà Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao Exm° 
Sr. Luiz Fernando de Souza, Governador do Estado do Rio de Janeiro, solicitando o 
aumento do efetivo do 25° Batalhão de Polícia Militar. 

Sala das ssões, 15 de julho de 2015. 

FRE 	O D 	ÚJO JESUS 
Vereador 

JUSTIFICATIVA: 

A segurança pública é uma das grandes preocupações da sociedade. Sua ausência 
aumenta o pavor, o descontentamento dos cidadãos de bem e principalmente a 
criminalidade. 

Nosso município tem mais de 200 mil habitantes. O 25° B.P.M, responsável pela 
nossa cidade, compreende hoje 7 municípios, sendo hoje seu efetivo de 830 policiais, 240 
para nosso município, o que é insuficiente, necessitando muito aumentá-lo. 

Assim, é que proponho o presente expediente, contando com o apoio dos Nobres 
Edis. 


